

Fundación Las Delicias, la O.C.I. y la Organización Adventista del Séptimo Día

Fundación Las Delicias, ministerio de sostén propio conformado por puestos de avanzada en diferentes países de Sudamérica y el Caribe, valora la oportunidad de diálogo con la Iglesia Adventista del Séptimo Día (IASD), con el propósito de cooperar con las iglesias locales y Asociaciones respectivas a través de modelos educativos descritos en la misión de Fundación Las Delicias. La mediación ha sido establecida con el concurso de la organización laica Outpost Centers International (O.C.I.), una red de ministerios de sostén propio que mantienen un vínculo con la iglesia Adventista.

Esta es una declaración de Fundación Las Delicias Internacional en relación con los diálogos de acercamiento para la cooperación mutua con la Iglesia Adventista del Séptimo Día y la OCI.

1. La Obra de Sostén Propio

La obra de sostén propio es realizada por laicos misioneros en cumplimiento de la gran comisión evangélica que Cristo le dio a todos sus seguidores. "Por tanto, id y haced discípulos en todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, enseñándoles que guarden todo lo que os he mandado. Y yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo". Mateo 28:19,20.

"Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura", es la orden de Cristo a sus seguidores. No quiere decir esto que todos sean llamados a ser pastores o misioneros en el sentido común de la palabra; pero todos pueden ser colaboradores con él para dar las "buenas nuevas" a sus semejantes. Se da la orden a todos: grandes o chicos, instruidos o ignorantes, ancianos o jóvenes." Ministerio de Curación 265.

Fundación Las Delicias ha creado puestos de avanzada para servir a la humanidad y difundir los principios del Reino de Dios, revelados en las Sagradas Escrituras y en el Espíritu de Profecía. Estos son centros de formación misionera, industrias alimenticias, publicaciones, agroecología y de educación en estilo de vida y salud, ubicados en áreas rurales y que son el medio formativo y de sustento de la fundación.

"Hay que trabajar en favor de las ciudades desde puestos de avanzada. El mensajero de Dios dijo: "¿No serán amonestadas las ciudades? Sí; pero no por el pueblo de Dios que viva en ellas, sino mediante sus visitas realizadas para advertirlas de lo que acontecerá sobre la tierra". 2MS 410 411 (1902).

“En el plan de Dios para Israel, cada familia tenía su propia casa con suficiente tierra de labranza. De este modo quedaban asegurados los medios y el incentivo para hacer posible una vida provechosa, laboriosa e independiente.” MC 139.

Fundación Las Delicias no desarrolla una labor eclesiástica paralela que promueva competencia a la Iglesia Adventista de Séptimo Día. Su misión siempre ha sido formar misioneros de sostén propio y crear ministerios de apoyo, cuya labor se enfoque en el servicio desinteresado a la humanidad.

2. La Iglesia Adventista del Séptimo Día

Fundación las Delicias afirma que Dios tiene un pueblo profético, una iglesia visible con un mensaje y una misión distintiva, la Iglesia Adventista del Séptimo Día. Esta iglesia, aunque débil y con flaquezas es el “único objeto en la tierra al cual Cristo otorga su suprema consideración.” TM 47. Reconoce que el desarrollo de la estructura administrativa de la iglesia fue en obediencia a la instrucción dada por Dios. El respeto y la obediencia a las autoridades civiles y eclesiásticas es un principio bíblico (véase romanos 13:1-7). Entiende que si alguna autoridad humana, sea esta civil o religiosa, hace una exigencia que requiera desobedecer un principio divino, entonces, será necesario obedecer a Dios antes que a los hombres (véase Hechos 5:29).

Las siguientes citas inspiradas explican el origen y papel de la IASD:

“A medida que nuestros miembros fueron aumentando, resultó evidente que sin alguna forma de organización habría gran confusión, y la obra no se realizaría con éxito. La organización era indispensable para proporcionar sostén al ministerio, para dirigir la obra en nuevos territorios, para proteger tanto a las iglesias como a los ministros de los miembros indignos, para retener las propiedades de la iglesia, para la publicación de la verdad por medio de la prensa, y para muchos otros objetos...

Nos fue dada luz por su Espíritu en el sentido de que debía haber orden y disciplina cabal en la iglesia: la organización era esencial. El sistema y el orden se manifiestan en todas las obras de Dios y a través del universo. El orden es la ley del cielo, y debe ser la ley del pueblo de Dios en la tierra”.-TM 26 (1902).

“A medida que nos acercamos a la crisis final, en lugar del sentimiento de que hay menos necesidad de orden y armonía de acción, debemos ser más sistemáticos de lo que hemos sido hasta ahora”. 3MS 27 (1892).

“Algunos han sostenido que a medida que nos acercamos al fin del tiempo, cada hijo de Dios actuará independientemente de cualquier organización religiosa. Pero el Señor me ha indicado que en esta obra no hay tal cosa como que cada hombre sea independiente”. 3JT 406 (1909).

La OCI, inspirada por la labor del sostén propio promovida por la escuela de Madison, es una red internacional que agrupa y apoya ministerios de esta categoría con el objetivo común de compartir el evangelio eterno y desarrollar un estilo de vida en armonía con los principios bíblicos y del Espíritu de Profecía, ha invitado a Fundación las Delicias para ser miembro de su organización.

La OCI, como organización laica de apoyo a la Iglesia Adventista del Séptimo Día acoge las siguientes condiciones estipuladas por la Conferencia General:

- La aceptación de las enseñanzas/doctrinas fundamentales de la IASD.
- La no aceptación de donativos señalados como diezmos provenientes de miembros de la iglesia Adventista.
- No desarrollar actividades eclesíásticas paralelas o competitivas; más bien realizar esfuerzos coordinados con los dirigentes de las asociaciones de los respectivos campos.

Los líderes de la OCI, han ofrecido su acompañamiento y mediación en el proceso de dialogo entre Fundación las Delicias y los dirigentes de la Iglesia Adventista del Séptimo Día, a fin de desarmar prejuicios y fomentar una relación de cooperación.

Los objetivos de Fundación las Delicias con este acercamiento son:

- Servir y apoyar a la iglesia en el cumplimiento de la comisión evangélica, sin comprometer principios y sin perder nuestra identidad como ministerio de sostén propio.
- Abrir puertas para un servicio más amplio.
- Evitar que los hermanos que vienen a nuestras instituciones sean censurados y perseguidos.
- Cambiar la percepción de que somos otra iglesia, o un movimiento religioso independiente.

Estos objetivos coinciden con la filosofía y misión de la OCI. Es por esto, que se ha decidido solicitar membresía para hacer parte de dicho ministerio.

Circunstancias Providenciales

Vivimos tiempos solemnes de la historia terrenal. Las señales proféticas del fin abundan. La sociedad occidental en sus salas legislativas está redefiniendo la institución del matrimonio en abierta oposición a los principios bíblicos. La inmoralidad, la violencia y la osadía en contra de Dios se acrecientan cada día más y más. Simultáneamente vemos la proliferación del espiritismo y vemos como el ecumenismo avanza a pasos agigantados. La popularidad del papa actual, Francisco I, también es asombrosa, quien no escatima oportunidad para enfatizar la necesidad de guardar el domingo como día sagrado de reposo.

En este momento histórico Dios ha levantado un liderazgo en su iglesia que promueve un reavivamiento y una reforma basado en el mensaje distintivo que Dios le confió a su iglesia. El liderazgo de la Conferencia General de la IASD enfatiza el creacionismo, el método histórico-gramático de interpretar las Sagradas Escrituras, la importancia del don profético manifestado en los escritos de Elena G. de White, la misión distintiva de la iglesia remanente de predicar el mensaje de los tres ángeles, y la obra médico-misionera. Este liderazgo también reconoce el papel importante de los ministerios de sostén-propio. Es un momento oportuno para que estas

últimas y la Iglesia Adventista trabajen en cooperación para cumplir la misión encomendada por Dios.

“La obra de Dios en esta tierra no podrá nunca terminarse antes que los hombres y mujeres abarcados por el total de miembros de nuestra iglesia se unan a la obra, y aúnen sus esfuerzos con los de los pastores y dirigentes de las iglesias.” Obreros Evangélicos página 365.

Proceso de Educación

Fundación Las Delicias considera que su deber es educar a los hermanos que se identifican con éste ministerio, en cuanto a la relación que deberían tener con la Iglesia Adventista del Séptimo Día. Educarlos en cuanto al papel de la obra de sostén propio como ministerios de apoyo, y no como un movimiento religioso, eclesiástico independiente. Reconocemos que las circunstancias adversas de un conflicto religioso entre la denominación y la obra de sostén propio propiciaron el desarrollo de una cultura socio religiosa independiente y sectaria. Muchos hermanos temen que una relación de cooperación con la iglesia conlleve a un compromiso de los principios, a una pérdida de la libertad de conciencia y de la individualidad en religión. Es por esto, que es necesario compartir con ellos que una relación de cooperación, de servicio, de apoyo a la iglesia siempre ha sido el ideal de Dios y que este no nos debe llevar a comprometer ningún principio del mensaje o el estilo de vida que hemos adoptado en obediencia al consejo inspirado. Es necesario educarlos para diferenciar entre un principio y una forma, educarlos a ser prudentes y sabios a fin de ejercer una influencia positiva.

Pasos a Seguir

Cada institución que hace parte de la red de Fundación las Delicias Internacional, procurará iniciar el proceso de diálogo con los dirigentes de la OCI, conscientes que las circunstancias en cada lugar son diferentes y que el proceso debe darse con oración y mesura. La humildad y el deseo de servir deben ser el móvil, no la aceptación social y el reconocimiento humano.

Reiteramos que hacer parte de la OCI y propiciar el acercamiento con la Iglesia, no implica ceder la autonomía administrativa o cambiar la misión de servicio. Será un paso de fe para facilitar el cumplimiento de la promesa del Señor ofrecida a su pueblo en esta hora final.

Con aprecio cristiano,



DAVID RESTREPO R.
Director FLD



DAVID QUIROGA G.
Representante Legal FLD